



Dampierre-les-Bois

Info Express

N° 285 - OCTOBRE 2024

www.dampierreslesbois.fr

Une période intense

A noter

Inscriptions pour le bois de chauffage

Les inscriptions pour le bois de chauffage et l'affouage sont prises en mairie **jusqu'au 29 novembre 2024**.

Prix du stère livré : 60 € (mélange chêne et hêtre).

Prix du stère de l'affouage : 11 €.

Un acompte de 50 € (par chèque) sera demandé lors de l'inscription ainsi qu'une attestation d'assurance pour l'affouage.

En ce début d'automne, l'actualité internationale nous apporte un flot d'informations aussi angoissantes les unes que les autres. Les combats qui se déroulent à quelques centaines de kilomètres de chez nous en Ukraine ne semblent pas s'apaiser. D'un autre côté, la tension s'amplifie un peu plus chaque jour au Moyen Orient avec un risque d'enflammer de nombreux pays et de condamner des milliers d'êtres humains à l'exil ou à la mort. Dans notre pays, après un été enchanté par les Jeux Olympiques, la politique a repris le dessus en septembre. Avec la nomination du nouveau gouvernement, toutes les questions se posent sur les mesures

qui vont être prises et sur ceux qui seront mis à contribution. Au vu des annonces qui ont été faites, on peut se douter que les collectivités locales ne seront pas épargnées par le « coup de rabot » et que le financement des projets sera plus compliqué dans les années qui viennent.

Malgré cette ambiance automnale morose, je terminerai sur une note positive en saluant les efforts de nos associations dampierroises qui s'activent chaque week-end pour proposer des animations variées... Merci à celles et ceux qui œuvrent au quotidien pour donner de Dampierre l'image d'un village attractif !

**Le Maire,
Marc TIROLE**

Actualité



Une centaine de personnes ont participé à l'opération.

Octobre rose

La commune s'est mobilisée à l'occasion de la campagne «Octobre rose» pour promouvoir le dépistage du cancer du sein. La Mairie avait été décorée de rose grâce à Marie-Thérèse Rodoz, Annie Girard, Elisabeth Tirole et Daniel Lehmann. Puis, quelques jours plus tard, une marche symbolique a été organisée le 5 octobre depuis la Salle des Fêtes. Une centaine de personnes ont participé à cette randonnée dans les bois environnants tandis qu'à la salle de musique, il était possible d'obtenir tous les renseignements pratiques pour se faire dépister.

En fin d'opération, une somme de 473,50 € avait été récoltée et cette somme a été transmise à la Ligue contre le cancer.

Merci à tous les généreux donateurs !



Info
Express



Directeur de la publication : Marc TIROLE - Responsable de la rédaction : Daniel LEHMANN
Rédaction et conception : ALINEA DAMPIERRE-LES-BOIS - 06.80.85.78.66
MAIRIE - Tél : 03.81.93.01.18

Ouverture **lundi, mercredi, jeudi et vendredi** de 9h à 12h et de 14h à 17h30, **mardi** de 14h à 17h30.

Lotissement : de bonnes affaires à faire !

Lors de sa séance du 30 septembre, le Conseil municipal de Dampierre-les-Bois a validé la baisse des tarifs des terrains de la deuxième tranche de la Combe Saint-Laurent. A l'occasion de la présentation du compte-rendu d'activité de la ZAC par Johann Pourcelot, Conseiller municipal mais également chef de projet à Territoire 25, l'aménageur du site, les élus ont fait le point de la situation actuelle : sur la tranche 1, il ne reste plus qu'une seule parcelle à vendre (à côté des maisons Âges et Vie) au prix de 79.200 €. Sur la tranche 2, à l'arrière du site, la commercialisation va moins vite même si deux terrains ont reçu récemment une option d'achat. La hausse des prix des matériaux et des intérêts bancaires, mais également la difficulté d'obtenir un prêt ont engendré un effondrement du marché de la construction. En outre, sur ce secteur, la plupart des terrains disponibles sont en pente, d'où la nécessité de faire appel à un architecte pour construire sa maison en tenant compte des contraintes topographiques. Cela dit, il est possible de réaliser de beaux projets sur ce secteur, avec une vue dégagée sur la trouée de Belfort et les Vosges. Bien entendu, le coût de construction est supérieur, ce qui a conduit Territoire 25 et la commune à diminuer de façon importante le prix des parcelles pour promouvoir cette deuxième tranche. Les tarifs ont été ainsi divisés par quatre, à tel point que la parcelle la moins chère est proposée à 25.000 € pour huit ares. Pour la commune, cette crise de la construction n'est pas catastrophique, l'opération s'équilibrera à terme, il faudra seulement un peu plus de temps que prévu. La concession avec Territoire 25 a ainsi été prolongée jusqu'en 2030 (elle devait s'achever en 2027). Gageons que, d'ici là, la totalité des parcelles restantes aura été vendue et que le nouveau quartier dampierrois, en l'occurrence la rue des Jardins, affichera complet !

Les personnes intéressées par un terrain peuvent s'adresser à Territoire 25 en appelant le 03.81.99.60.90.



Le Maire Marc Tirole et Johann Pourcelot (Territoire 25) sur le site de la deuxième tranche.

Premier anniversaire pour la brasserie Hélié



Un an déjà que Romain Zamboni a lancé sa microbrasserie solaire. Le jeune entrepreneur dampierrois a fêté cet anniversaire comme il se doit les 21 et 22 septembre avec plusieurs animations proposées au public pendant tout le week-end. Romain a également pu faire découvrir sa nouvelle bière, nommée «IPA» (pour India Pale Ale), breuvage au goût amer prononcé qui vient du houblon, avec beaucoup d'arôme, floral et fruité. Les visiteurs ont pu par ailleurs visiter les installations de l'entreprise et comprendre le fonctionnement de ce concentrateur solaire équipé de 48 miroirs sur lesquels le soleil vient frapper. La chaleur est renvoyée sur d'autres miroirs qui font chauffer la cuve pour porter l'eau à ébullition. A court terme, et pour augmenter sa capacité de production, Romain Zamboni a pour projet de s'équiper d'un concentrateur solaire plus important. En attendant, le public a pu se restaurer sur place avec des pizzas, des gaufres et des glaces dans un environnement champêtre.



Romain Zamboni et son concentrateur solaire.

Hélié, microbrasserie solaire, 4 rue de Fesches à Dampierre-les-Bois. Ouverture au public le jeudi et le vendredi de 16h à 19h. Commandes possibles par mail à l'adresse : romain@microbrasseriehelie.fr

On recherche des agents recenseurs



La commune de Dampierre-les-Bois fera l'objet d'un recensement en janvier et février 2025. A cet effet, la Mairie est à la recherche de trois agents recenseurs pour passer dans les foyers dampierrois. Seules conditions requises, être majeur et bien connaître le village. Les personnes intéressées sont invitées à se faire connaître au secrétariat de Mairie.

Une bourse bébé-enfant très courue



Les stands proposés regorgeaient de bonnes affaires.

La traditionnelle bourse bébé-enfant organisée par la Bibliothèque a connu son succès coutumier le 5 octobre. Dans une Salle des Fêtes bien garnie, ce fut la chasse aux bonnes affaires parmi les stands regorgeant de matériel de puériculture, de vêtements, de jeux et de jouets.

Repas à la mode franc-comtoise



L'édition 2024 du repas comtois a rassemblé 105 participants.

Une centaine de convives ont pris part au repas comtois organisé par le Foyer des Jeunes le 6 octobre à midi. Même si le soleil brillait dehors, chacun a apprécié le menu automnal proposé, pommes de terre, cancoillotte et saucisses de Montbéliard.

Concert au Temple

Vendredi 8 novembre à 20h
au Temple



Le temple accueillera le concert «Vivaldi PMA tour» dans le cadre de «PMA, capitale française de la culture». Au programme : Antonio Vivaldi, concerto pour violon et orchestres, « L'automne » et autres concertos avec Célia Ballester, Jean-Luc Bouveret, Caroline Lamboley, Andrea Pujado, (violin), Françoise Temperman (alto), Rachel Cottin-Gleize et Sébastien Robert (violoncelle), Antoine Virard et Keiko Murakami (traverso), Benoît Tainturier (basson), Nicolas Aubin (clavecin), Véronique Ngo Sach-Hien (orgue positif).

Avec la participation du service Animation du patrimoine de Pays de Montbéliard Agglomération.

Expositions et vente de livres

Samedi 9, dimanche 10
et lundi 11 novembre de 8h à 18h
au Centre Socio-Culturel

Exposition de céramique et d'articles de couture, vente de livres de la Bibliothèque.

Cérémonie commémorative

Lundi 11 novembre à 10h45
rendez-vous devant la Salle des Fêtes
Cérémonie commémorative de la fin de la première guerre mondiale. Défilé de la Salle des Fêtes au cimetière, puis du cimetière au Monument aux morts.

Libération du village

Lundi 18 novembre à 17h
au Monument aux morts
Cérémonie commémorative pour les 80 ans de la libération du village : rendez-vous au Monument aux morts pour un dépôt de gerbe.

Choucroute paroissiale

dimanche 24 novembre à 12h
Salle des Fêtes
Organisée par l'association «Dampierre Espoir et Vie». Au menu : apéritif, choucroute garnie, fromage, dessert et café. Tarif : 24 € pour les adultes et 10 € pour les enfants jusqu'à 10 ans (boissons non comprises).
Inscriptions auprès de Mme Journot (06.60.55.54.01), de Mme Thiery (07.81.04.78.27) ou des personnes de l'association que vous connaissez.

La deuxième bougie d'Âges et Vie

La structure Âges et Vie a récemment fêté son deuxième anniversaire à Dampierre. Ce fut l'occasion pour les personnels de l'établissement d'organiser une petite fête à l'intention des résidents et de leurs familles. Un goûter a rassemblé tout le monde dans une bonne humeur communicative.

Gisèle Thiery, adjointe chargée des affaires sociales, représentait la Municipalité à cette occasion.



Les maisons Âges et Vie étaient en fête.

Les infos du Foyer des Jeunes



Il reste quelques places disponibles à la section couture.

Pour tous renseignements, contacter le 06.75.40.13.51 ou se rendre au Centre Socio-Culturel lors des séances du mardi ou du jeudi entre 13h30 et 16h30.



Christophe Verrier nous a quittés

C'est une vieille figure du village qui nous a quittés en septembre en la personne de Christophe Verrier, disparu à l'âge de 78 ans. La famille avait longtemps résidé à Dampierre avant de s'établir, il y a quatre ans, à Plouhinec (Morbihan).

Ouvrier professionnel, Christophe Verrier avait travaillé chez Peugeot Sochaux puis à Belchamp. Très engagé sur le plan syndical, il fut un ardent défenseur des travailleurs au sein du CHST de l'entreprise. Militant de la CGT et du parti communiste, M. Verrier était très attaché aux valeurs de justice sociale, de solidarité et de fraternité.

A Dampierre-les-Bois, il avait créé l'association «Le Poumon vert» pour préserver le bois des Landes contre le projet d'une usine à compost. Cette lutte avait été couronnée de succès. Aujourd'hui, cette association, présidée par Jean-Pierre Richard, est toujours en fonction.

A l'heure de la retraite, Christophe Verrier avait été élu secrétaire de la section des retraités CGT PSA, un poste qu'il a tenu jusqu'à son départ pour la Bretagne. Toute la famille a longtemps vécu dans une maison de la rue du Parcours. Christophe avait épousé Lucienne et le couple donna naissance à quatre enfants, Jean-Jacques, Eric, Ève et Sébastien (ce dernier est décédé).

Nous renouvelons nos plus sincères condoléances à la famille et à ses proches.

